

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 30 de Agosto de 2024

## FRUCTÍFERA REUNIÓN ENTRE NORMA BUSTAMANTE Y LÍDERES EMPRESARIALES



Acompañada de miembros de su gabinete, la alcaldesa de Mexicali se reunió con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, que preside LUIS MANUEL ELIZONDO, ante quienes abordó temas sobre promoción de empleo formal, desarrollo económico, seguridad, medio ambiente, educación, cultura, deporte, ciudad y vivienda. ELIZONDO reconoció la apertura del gobierno municipal con los empresarios, que ha permitido reafirmar la coordinación y el trabajo en conjunto para el crecimiento de la capital del Estado y su zona rural.



MEXICALI. - El próximo domingo en que entrará oficialmente en funciones la nueva legislatura federal, los panistas bajacalifornianos estrenarán "líderes morales" en las personas de GUSTAVO SÁNCHEZ VÁSQUEZ y EVA MARÍA VÁSQUEZ, toda vez que en esa fecha, el primero será legalmente senador, en tanto que la segunda, diputada federal.

A ver si pueden meter las manos para calmar las caudalosas aguas que se vienen moviendo contra el actual presidente estatal MARIO OSUNA JIMÉNEZ, a quien un ala importante de la militancia lo quiere ver antes de entregar la batuta, al grado de exigir una auditoría para saber en qué condiciones dejará el "cochinito" del PAN.

Claman porque explique en qué se ha gastado cada cinco de los millones de pesos que Acción Nacional ha recibido de prerrogativas del gobierno.

Nos parece una rudeza innecesaria, pues, en primer lugar, en las conferencias de prensa, OSUNA JIMÉNEZ apare-

ce con cara "de santo", inclusive, de no saber quebrar ni un plato, a menos de que sea el clásico mosquito muerta.

Y mientras el partido que gobernó 30 años consecutivos la entidad todavía anda como papalote sin cola, atarantado, a raíz de la garrotiza del 2 de junio, las mujeres que quieren suceder a OSUNA JIMÉNEZ le han estado metiendo saldo a los celulares para madrugarse en la cosecha de votos, en caso de que la elección sea por voto directo y secreto, pues no descartan la estrategia del dedazo.

Hay que estar pendientes para saber el rol a jugar en la sucesión del PAN de Baja California de los "líderes morales" GUSTAVO y EVA MARÍA, quienes tienen días estacionados en la ciudad de las quesadillas sin queso y las tortas de tamal.

Podría ser que en estos días caiga un "pez gordo" que trabajó en un importante cargo en el gobierno de JAIME BONILLA.

En los pasadizos de la FGE aseguran que no pasará septiembre sin que le echen el guante y lo dejen tras las rejas con traje anaranjado, por un tema de corrupción que no tiene nada que ver con la planta fotovoltaica nunca construida en Mexicali.

Veremos, dijo el ciego.

Todavía es letra muerta la Ley de Fomento Cooperativo para el Estado de Baja California que, a iniciativa del entonces diputado MANUEL GUERRERO LUNA, fue aprobada y publicada en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado.

Es una lástima porque la nue-

va legislación mantiene vivo el interés de sectores que la ven como una alternativa de vida digna, entre ellos productores agrícolas, profesionistas, mujeres y jóvenes emprendedores.

Inclusive ya se está organizando la Expo Cooperativa del Noroeste que, con la participación de Sinaloa, Sonora, Chihuahua, Baja California Sur y Baja California, está agendada para mayo del 2025 en Ensenada.

Para participar en esta exposición, ya está apuntada la Cooperativa Nacional de Ayuda Económica para las MIPY-MES, que preside FERNANDO NEGRETE, considerado una chucha cuerera en la materia.

Por lo pronto ni siquiera hay reglamento para la citada Ley de Fomento Cooperativo, pero vale la pena que la gente que manda en la entidad, la revista.

Aunque ya ha soltado varios nombres

sobre la integración de su posible gabinete, la alcaldesa NORMA BUSTAMANTE, ayer, en declaraciones a la prensa, dejó dudas en cuanto a que su carro sí tiene reversa, pues dijo que tratará de seguir el ejemplo de la futura presidenta de México, CLAUDIA SHEINBAUM, quien al designar a quienes serán sus secretarios de Estado y directores, lo hizo en proporción de 50% mujeres y 50% hombres.

NORMA indicó que lo más probable es que su próximo gabinete sea "mitad y mitad".

Las declaraciones de la presidenta municipal se produjeron tras reunirse con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial.

Acompañada de los titulares de las diversas áreas del Gobierno Municipal, la alcaldesa de Mexicali abordó los temas de promoción de empleo formal, desarrollo eco-

nómico, seguridad, medio ambiente, educación, cultura, deporte, ciudad y vivienda.

NORMA pidió a los adinerados cachanillas unir esfuerzos con su administración y les recalco que "una de las ventajas de la reelección es que conocemos las políticas y programas que funcionan, así como las que debemos reforzar".

Las Memorias del Nacori

RECORDANDO A LA GRAN LIDERESA SINDICAL, CARMEN FRÍAS

Por RAFAEL "Nacori" MENDOZA MADRID

Recientemente se cumplió el noveno aniversario luctuoso de la recordada MARÍA DEL CARMEN FRÍAS, una mujer que fue diputada local y que nació para abrazar las mejores causas del sindicalismo. Era algo que le brotaba de los poros de su piel. Lo demostró en muchas formas, pero con mayor presencia siendo Secretaria General en el estado de la burocracia y secretaria general del Sindicato de burocratas en Mexicali. Se destacó por su sencillez y humildad, porque esa era su mejor origen. Mujer de una sola pieza, no se doblaba ni se prestaba a sumisiones ni a componendas con ningún gobernante. Peleaba como guerrera contra la autoridad que pretendiera trostocar los derechos y conquistas de la burocracia. Así se le enfrentó, sacando al sindicato a las calles y haciéndole un paro laboral al Gobernador en turno Don JOSÉ GUADALUPE OSUNA MILLÁN, a través de una concentración masiva realizada tanto en el interior como el exterior del Palacio de Gobierno. MARÍA DEL CARMEN fue regidora del XXI Ayuntamiento de Mexicali y posteriormente diputada local por el VI Distrito del Congreso del Estado donde presidió la Comisión de Hacienda y del Gasto Público. Lamentablemente en la cúspide de su carrera política y debido a problemas intestinales, luego de ser operada en un hospital mexicalense falleció el día 22 de febrero de 2015 sin terminar todavía con su desempeño legislativo, dejando una huella y ejemplos imborrables. Tuvo el honor de servir modesta y legalmente como su jefe de prensa.

¡Descansó en Paz MARÍA DEL CARMEN FRÍAS!

**YO CUIDO TU CORAZÓN**

Dr. Rodrigo Núñez Méndez  
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adscrito en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

**Dagal** 94 ESR EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE



## LOS ÚNICOS PANISTAS DE BC EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN

La cachanilla EVA MARÍA VÁSQUEZ, militante de Acción Nacional, rindió protesta ayer como diputada federal. Los panistas bajacalifornianos, esperan mucho de ella y de GUSTAVO SÁNCHEZ VÁSQUEZ, quien tomó protesta como Senador. Su influencia será notable en las futuras acciones del PAN en la entidad.

**ENSENADA.-**

La regidora por Movimiento Ciudadano en el Cabildo local, ALMA ANTÚNEZ, propuso se aprobara por obvia y urgente resolución un descuento en la renta y se ampliara el plazo de arrendamiento a los locatarios del Mercado Público.

Propuesta que no se aprobó y terminó por mandarse a comisiones.

Digamos, así de bote pronto, que la propuesta de la edil tiene sustento, tomando en cuenta los retrasos que enfrentó la obra de rehabilitación del viejo inmueble.



ALMA ANTÚNEZ. Aboga la regidora de MC por locatarios del Mercado Municipal.



Resulta conveniente que el Cabildo en pleno aproveche la recta y explique a los ciudadanos algunos detalles poco claros respecto de la forma en cómo se asignaron los espacios comerciales en el referido mercado.

Por ejemplo, se clarifique cómo fue el proceso de licitación, quiénes lo ganaron, cuánto pagan de renta, porqué se otorgaron varios locales a una sola persona, etc., etc., etc.



Gira. Termina CLAUDIA AGATÓN gira de trabajo por Sudamérica.

Todo lo anterior, pues, en el ánimo de despejar las dudas y acallar las suspicacias que giran en torno al ex mercado público municipal, ahora convertido en un colectivo comercial.

GABRIEL LIMA, vocero de la presidenta municipal electa de Ensenada, CLAUDIA AGATÓN, enumeró las ciudades que esta última visitó en días recientes por la región sur del continente.

De acuerdo a LIMA, las ciudades que incluyó AGATÓN MUÑOZ en su gira fueron: Vitacura, Valparaíso y Viña del Mar (Chile), así como Buenos Aires (Argentina).

Explicó que se trató de una gira programada desde hace un par de meses, para atender temas relacionados con urbanismo, movilidad urbana, seguridad pública y gobiernos sustentables.

Este fin de semana CLAUDIA AGATÓN estará retomando la agenda de actividades previas a su arribo a la alcaldía, entre otras la integración de su gabinete y la ceremonia de toma de posesión.

A poco más de un mes de que concluya la presente administración municipal, surge el interrogante sobre la capacidad financiera del gobierno, para solventar el pago de finiquitos a decenas de empleados que verán concluida su relación laboral.

¿Hay dinero para el pago de finiquitos de los funcionarios que se van?

¿Se consideró en el presupuesto de egresos?

Y qué de los finiquitos pendientes de solventar con policías y burócratas?

El sábado 28 de septiembre se realizará la edición 45 del paseo ciclista Rosarito-Ensenada; se espera una participación cercana a los 5 mil

pedalistas y una derrama económica superior a los 90 millones de pesos.

Este jueves en conferencia de prensa se dieron a conocer los detalles del evento por parte de los organizadores, en tanto que las autoridades reconocieron las repercusiones económicas que deja a Baja California.

CLAUDIA LEY, representante de la empresa organizadora, agradeció a los gobiernos de Rosarito y Ensenada por todas las facilidades.

En la conferencia de prensa estuvo presente el alcalde CARLOS IBARRA AGUIAR, así como los presidentes de Proturismo, VÍCTOR CELIS, y el de la asociación de Hoteles y Moteles, ANDRÉS MARTÍNEZ BREMER.



¡Habrá paseo! Será el 28 de septiembre el paseo ciclista Rosarito-Ensenada.